



André Lotterer y David Beckmann, elegidos como pilotos reserva y de pruebas para la próxima temporada de Fórmula E

29/11/2023 Los dos pilotos apoyarán al equipo TAG Heuer Porsche en la temporada 2024 del Campeonato del Mundo de Fórmula E ABB FIA.

Porsche se prepara de cara a la décima temporada del Campeonato del Mundo de Fórmula E ABB FIA. Además de sus pilotos oficiales, Pascal Wehrlein y António Félix da Costa, en 2024 estarán presentes en el equipo André Lotterer y David Beckmann como pilotos reserva y de pruebas.

“La próxima temporada, nuestro equipo se beneficiará de la gran experiencia de André en el campeonato de monoplazas eléctricos”, dice Florian Modlinger, Director de Competición del Equipo Oficial de Fórmula E. “Por otra parte, David es un piloto joven al que conocemos bien y también podrá

ayudarnos con la habilidad y experiencia que ha adquirido con nuestro Porsche 99X Electric”.

André Lotterer

Con André Lotterer (42 años) Porsche debutó con éxito en la Fórmula E en noviembre de 2019, cuando obtuvo el segundo lugar en la primera carrera de la temporada, que se celebró en Diriyah (Arabia Saudí). En 2024, tras un año compitiendo para el equipo cliente de Porsche en Fórmula E, Avalanche Andretti, el tres veces ganador de Le Mans tendrá como prioridad su participación en el Campeonato del Mundo de Resistencia FIA (WEC), donde correrá para el equipo Porsche Penske Motorsport.

“Después de 26 años compitiendo con monoplazas, he decidido cerrar este capítulo de mi vida y centrarme en el desafío de ganar las 24 Horas de Le Mans y el WEC con el Porsche 963”, afirma. “Al mismo tiempo, me entusiasma la idea de seguir apoyando a Porsche con mi experiencia en la Fórmula E”.

David Beckmann

Para David Beckmann (23 años), 2024 será su segunda temporada como piloto reserva y de pruebas del equipo oficial de Porsche en Fórmula E. Beckmann dio sus primeras vueltas en la pista con el Porsche 99X Electric en el circuito de Calafat, España, en otoño de 2022, y después pudo participar en la jornada de entrenamientos oficiales para pilotos jóvenes durante el E-Prix de Berlín, que tuvo lugar en la primavera de 2023.

Más adelante, en junio de este mismo año, tuvo ocasión de disputar su primera carrera de Fórmula E como piloto reserva del equipo cliente Avalanche Andretti, en el E-Prix de Yakarta. También demostró su versatilidad al obtener una victoria en su categoría con el Oreca-07 en las 1.000 Millas de Sebring, la prueba inaugural de la temporada del WEC.

Gabriela Jílková

Gabriela Jílková (28 años) apoya al equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E como piloto de simulación y desarrollo. En su temporada de estreno, ha conducido el Porsche 99X Electric en los tests de pretemporada celebrados en Valencia el pasado mes de octubre.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2023/es-porsche-formula-e-pilotos-pruebas-reserva-2024-andre-lotterer-david-beckmann-34544.html

Media Package